

Referenzprojekt Studentenwohnheim Spengelhof München, D



Im Nordosten Münchens, inmitten eines kleinteiligen Wohngebietes steht dieses Studentenwohnheim mit 130 Wohneinheiten. Der L-förmige Baukörper umschließt einen Wohnhof, breite Durchgänge im Erdgeschoss sorgen für eine Durchlässigkeit zur Umgebung. Das teils drei-, teils viergeschossige Haus ist bis auf das betonierte Sockelgeschoss ein Holzbau in Brettsperrholzbauweise. Die Holzbauweise ist auch im Inneren an Decken und teilweise an den Wänden sichtbar. Die Fassaden sind durch horizontale Bänder und die raumhohen Fensterrausschnitten gegliedert. Einzelne farbig gestrichene Bretter unterbrechen die dunkel gestrichene Holzfassade.



Architekt
Bauherr
Nutzung

Hirner Riehl Architekten, München, D
Evang. Waisenhausverein, München, D
Wohnen

Baujahr

2019-2020